



FORMACIÓN

## El Ayuntamiento prepara un curso de intervención en problemas de drogodependencia

Desde el Plan Municipal de Drogodependencias del Ayuntamiento de Ávila se ha organizado un Curso de Aspectos Generales de Intervención en Drogodependencias, iniciativa que cuenta con el reconocimiento de dos créditos por parte de la Universidad de Salamanca. El curso está

dirigido a las personas interesadas en adquirir conocimientos básicos en drogodependencias a fin de poder desarrollar una labor de mediadores sociales (monitores de ocio y tiempo libre, educadores, maestros, pedagogos, etc.). El número máximo de plazas que se ha fijado es de 40 y el plazo de inscripción permanecerá abierto hasta el próximo día 1 de diciembre, en la Oficina de Atención al Ciudadano, Plaza del Mercado Chico, 1, o bien se puede realizar por e-mail en [oac@ayuntavila.com](mailto:oac@ayuntavila.com).